

# POST

## Polsek Plered Jadi Sahabat Anak Anak

Panji R - [CIREBON.POST.WEB.ID](http://CIREBON.POST.WEB.ID)

Jun 14, 2023 - 15:02



**CIREBON** - Dalam rangka tugas Polisi mendekatkan diri dengan anak usia dini Polsek Plered Polresta Cirebon, mendapat kunjungan dari anak-anak TK. Gali Kencana Ds. Wotgali yang tujuannya orientasi untuk mengenalkan anak-anak kepada petugas kepolisian dan sekaligus di kenalkan tentang tugas-tugas kepolisian yang di emban ada 3 : pertama Harkamtibmas kedua melindungi mengayomi dan melayani dan yg ketiga menegakkan hukum disamping itu ada tugas lain, Rabu (14/06/2023).

Pengenalan rambu - rambu lalulintas kepada anak - anak TK. Gali Kencana Desa Wotgali Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Polisi Sahabat Anak (PSA).

Dalam kesempatan ini Anggota Polsek Plered Polresta Cirebon Aiptu Sulaiman sebagai kanut binmas dan ibu Polwan Aiptu Eviyanti serta rekan-rekan kanit dan anggota memberikan materi perkenalan kepada anak-anak TK Gali Kencana Ds. Wotgali Kec. Plered mengenalkan profesi dan tugas Kepolisian, sarana dan prasarana pendukung tugas Kepolisian serta tata cara berlalu lintas meliputi kendaraan berpatroli baik mobil maupun motor.

Giat kepolisian dalam rangka menerima kunjungan anak-anak TK Gali Kencana, personil Polsek Plered Polresta Cirebon menyampaikan bahwa untuk para ibu guru agar tidak menakutkan anak didiknya/muridnya dengan Polisi serta dengan kata-kata seperti ini "kalo tidak mau diam ditembak bapak Polisi lho?" karena Kepolisian sekarang bukanlah sebagai momok yang menakutkan, namun Kepolisian merupakan Sahabat Anak-anak serta sebagai pelindung, pengayom, serta pelayan masyarakat.

Polisi Sahabat anak (PSA) merupakan wujud nyata kepedulian Polri kepada masyarakat khususnya pada anak-anak untuk usia dini memberikan penyuluhan dan pembinaan, agar dapat membiasakan kepada anak-anak TK, untuk tertib berlalu lintas serta berdisiplin.

Dalam acara kunjungan ke Polsek Plered Polresta Cirebon kepada anak-anak TK Gali Kencana Kecamatan Plered, menyampaikan pula bahwa merubah sudut pandang agar kedepan anak-anak tidak lagi merasa takut kepada Polisi serta memperkenalkan tugas-tugas Kepolisian sejak dini diharapkan menjadi motivasi bagi anak-anak agar mematuhi dan memahami tentang bahayanya tidak menggunakan perlengkapan saat mengendarai kendaraan bermotor baik sebagai pengendara maupun sebagai pembonceng.

Anak-anak usia dini dan Taman Kanak-Kanak yakni merupakan masa keemasan bagi seseorang karena masa inilah seluruh informasi dapat diserap dengan mudah dan cepat oleh anak. Masa anak-anak sering disebut juga dengan masa kritis untuk memperkenalkan dan menanamkan segala hal yang positif dan berguna bagi perkembangan anak dimasa yang akan datang.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arief Budiman, S.I K, M.H, melalui Kapolssk Plered AKP Uton Suhartono, SH menjelaskan bahwa Polisi Sahabat Anak (PSA) ditujukan untuk memberikan proses pembelajaran terhadap keberadaan Kepolisian Negara Republik Indonesia sebagai sahabat anak dan Kepolisian perlu dikenal sejak dini oleh anak-anak. Polisi tidak hanya melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat juga sebagai mitra masyarakat dan juga Polisi merupakan sahabat bagi anak-anak sehingga Polisi menjadi contoh dan tauladan serta dicintai oleh masyarakat dan anak-anak.